

令和3年9月14日

## <重要>園の対応と保護者の皆様へのお願い及び運動会について

幼保連携型認定こども園 真こども園

愛知県も緊急事態宣言が延長され、今までにないほどの感染者数に驚きと危機感を感じている中、感染防止対策に保護者の皆様も日々努めて頂いていることと存じます。園内でもできる限りの感染対策を講じながら保育を進めておりますが、デルタ株の置き換わりが進み、県内・市内等でも家庭内感染から子どもたちへの感染報告が多く聞かれるようになってきました。

園では、職員はもとより幼児クラスのお子様のマスク着用や、ランチルームやおやつの際は電解水で消毒し、向かい合わせに座らず一方を見て黙食をして感染防止に努めております。また、職員は子どもたちと一緒に食事はせず、万が一、職員の中で陽性者がでても、お子様ができる限り濃厚接触者にあたらないよう対応をしています。(保健所の指示により濃厚接触になってしまう場合もございます)。

また、毎日玩具の消毒をおこなうなど日頃より感染につながらないよう意識をしておりますが、**こども園の特性上、子どもたちの関りは密であり完全には感染防止対策ができないのが現状であります。**そのため、**お子様の中で感染者が出た場合は、濃厚接触者としてPCR検査と2週間の自宅待機となり園は、希望保育や休園の措置をとらざるを得ないこととなります。(保健所の指示により対応していくことになります)**

現在、保育に関しましては朝9時から16時までは各クラス単位での活動ですが、朝(7時から9時頃)と夕方(16時以降)は職員**の体制上異年齢児保育**となります。また、17時半頃からは、幼児・乳児クラスが合同の保育となります。土曜日保育は、1日乳児・幼児の合同保育となります。この状況にご理解頂き、**保護者の皆様は、早めのお迎えにお越し頂ける状況が可能な場合はご協力を頂きますようお願い致します。就労をされている保護者の皆様はお仕事が終わられましたら速やかにお迎えにお越しください。**

## <運動会について>

このような状況の中、**運動会の開催**について日々話し合いを重ねて参りました。**現状の感染状況と感染対策において保護者の方にお越し頂き運動会を開催することは感染リスクが高いと判断し、今年度は無観客での開催とさせていただきます。**

運動会の練習においても、マスク着用では健康上危険があるのでマスクを外すことになってしまい感染リスクが高まります。**運動会の内容を見直し、各クラス単位で運動会を行い、感染防止対策を取りながらも子どもたちが楽しめる内容を考えていきます。**運動会の様子は、みゆきスタジオ様に DVD 撮影と写真撮影をして頂くとともに、保育教諭が園でのお子様の日常の姿や課内活動など撮影し、その様子も DVD に入れ込めたらと考えております。

**運動会の日程につきましては、DVD撮影をして頂く関係で下記の日程とさせていただきます。**

9月28日(火)

<午前> 乳児クラス(ぱんだ組・うさぎ組) ・ <午後> ひまわり組

10月1日(金)

<午前> たんぽぽ組 ・ <午後> さくら組

予備日として、10月5日(火)(どちらかの日程が雨の場合はこの日に行います)

保護者の皆様のお気持ちを考え、どのような形でも観覧をして頂く方法はないかと考えておりましたが、現段階では大変厳しいのが現状ということをご理解いただきご協力を頂きますようお願い申し上げます。感染状況によって、園内で新型コロナウイルス感染症の陽性者が確認された場合は運動会の開催を中止させていただきます。

私どもは、大切なお子様の命をお預りしております。お子様の安全を最優先とし今後も保育に努めて参りたいと考えております。